

## **Reunión entre AECC, ASEICA y el ministro de Ciencia para abordar la situación de la investigación en cáncer en España**

La Asociación Española Contra el Cáncer (AECC) y la Asociación Española de Investigación en Cáncer (ASEICA) se han reunido con el ministro de Ciencia, Innovación y Universidades para tratar y mejorar la situación de la investigación en cáncer en España. En dicha reunión se ha abordado la necesidad de alinear la investigación en cáncer en España con la Misión Cáncer del Horizonte Europa además de la creación de una mesa de trabajo para realizar, entre otras funciones, una coordinación de todos los actores implicados en la investigación, proponer áreas de mejoras que sean factibles o realizar un seguimiento de la traslación de resultados al ámbito clínico.

El objetivo es asumir el reto 70/30, alcanzar el 70% de supervivencia en el año 2030, y hacer de la Misión Cáncer en el Horizonte Europa una oportunidad y una historia de éxito en España.

Para más información:

**Esther Díez**

Responsable de Comunicación AECC

[esther.diez@aecc.es](mailto:esther.diez@aecc.es)

Tel: 91 310 82 65

Móvil: 667 11 36 16

Twitter @\_Esther\_Diez

Instagram estheraecc

[www.aecc.es](http://www.aecc.es)

Infocáncer 900 100 036

Twitter @aecc\_es

Facebook Asociación Española Contra el Cáncer

Instagram aecc\_es